

**„Musik bewegt!“**

Tobias Schmöker, 01. April 2004

**Jugendchor des AKG auf der Musikmesse / Johannes Rau als Ehrengast**

Auf Einladung des Arbeitskreises „Musik in der Jugend“ (AMJ) besuchte der AKG-Jugendchor am 01. April die Musikmesse in Frankfurt(Main). Dort trat er als Teil der Sängerguppe „Crescendo“ während einer 90-minütigen Veranstaltung mit dem Titel „Musik bewegt!“ auf, an der sich neben „Crescendo“ noch weitere Musikgruppen aus ganz Deutschland beteiligten.

„Crescendo“ spiegelte dabei die Entwicklung der Gesangsausbildung vom Vorschulkind bis zum jungen Erwachsenen wider. Die SängerInnen des AKG-Jugendchores trugen dazu das Männerstück „Mann im Mond von den „Prinzen“ (Auch diese wurden zeitweilig als Ehrengäste erwartet → leider ein Aprilscherz) sowie das afrikanische Stück „Bawo, Thixo Somandla“ bei. Außerdem sang man gemeinsam als Schlusslied das afrikanische „Jikelema“ unter Leitung von Markus Detterbeck. Weitere Programmpunkte waren verschiedene Instrumentalgruppen, eine Hip-Hop-Gruppe sowie mehrere Preisverleihungen durch Bundespräsident Johannes Rau, der als Schirmherr des Deutschen Musikrates zu den Ehrengästen gehörte.

In den freien Stunden des Tages hatten die Mitglieder des Chores Gelegenheit, sich auf der Musikmesse einmal genauer umzusehen. So wurden sowohl viele Stände der führenden Instrumentenhersteller, besonders für moderne, elektronische Musik, aber auch die Stände der Notenverleger besucht. Dabei wurde das ein oder andere Gespräch geführt, in neuer Literatur geblättert oder einfach man sammelte einfach nur mehr oder weniger sinnvolle Werbegeschenke.

Im Großen und Ganzen war es für die jungen Musiker ein erlebnisreicher Tag, der mit der Rückkehr nach Bensheim gegen 19:00 Uhr zu Ende ging.